

Tras varias reuniones tenidas las dos asociaciones empresariales con la UTE que gestiona **Servicio de Estacionamiento Regulado (SER) de Galapagar**, les solicitamos en nombre de los empresario, vecinos y clientes, la posibilidad de valorar tres puntos:



- Modificar a la baja el precio de las zonas verdes y azules,
- Cambiar el numero total de plazas verdes cambiando algunas por plazas azules, sobre todo donde hay comercios y en ambos lados de la calle han puesto solo zona verde,
- Y la obtención de un carné de aparcamiento para los vehículos de empresarios que sean residentes en Galapagar aunque viven fuera del casco, así como para los que tienen coche de empresa o de renting. El objetivo es obtener una tarjeta de aparcamiento con una cuota anual, parecida a la de los residentes, un sistema que ya tiene muchos municipios en España.

Podemos informaros que tras ser trasladadas a Sacyr por el gerente de la UTE, nos informaron que inicialmente las dos últimas han sido aceptadas, pero ...

Estamos a la espera de que nos propongan una forma y condiciones de realizarlo, para no vulnerar el concurso ganado por la UTE y que no afecte a las condiciones, así como el precio año a pagar, que de antemano propusimos no superase el doble del importe pagado por los residentes.

Con el fin de trasladarlo oficialmente al Ayuntamiento, a finales de Enero nos reunimos los presidentes de Ampeco y Aege con los concejales el MariLuz Valdés y el Sr Francés, pues tanto el alcalde como la concejal, estaban de acuerdo en que pudiéramos realizar el convenio en ese sentido.

El Alcalde no pudo asistir por una reunión imprevista, pero en la reunión nos encontramos de repente que, tras explicar la base del convenio acordado al concejal Sr. Frances, con cierta sorpresa por nuestra parte, dijo que mientras él estuviera, no aceptaba ese acuerdo.

Debimos recordarle desde AGE al concejal, que el acuerdo ya estaba hablado y con el visto bueno del Alcalde, pero como seguía manteniendo su postura, abandonamos la reunión a la espera de poder seguir hablando y avanzando con la UTE.

En éste momento seguimos a la espera de nuevas noticias de las que os mantendremos opuntualmente informados.